



## A LA COMUNIDAD DEL COLEGIO:

El día de ayer, aproximadamente a las 20:30 horas, individuos ajenos a la institución detonaron algunos cohetones sobre la avenida Aquiles Serdán, en las inmediaciones del plantel Azcapotzalco. De inmediato el personal de vigilancia cerró las puertas con apoyo del cuerpo directivo para salvaguardar la integridad física de la comunidad universitaria y, afortunadamente, no hubo personas lesionadas.

La Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades rechaza este tipo de provocaciones y hará las denuncias correspondientes para evitar que se ponga en riesgo a la comunidad del CCH.

ATENTAMENTE

**“Por mi raza hablará el espíritu”**

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 30 de septiembre de 2022.

**Dr. Benjamín Barajas Sánchez**

Director General del Colegio de Ciencias y Humanidades